



## ■ CONGRESO INTERNACIONAL



Juan Carlos Hernández y Leoncio Vega. /GALONGAR

## Expertos afirman que la educación es la única vía para salir de la crisis

L.G.

“La educación es la única vía que tenemos para salir de la crisis”, afirmó ayer el secretario del Congreso Internacional de Educación Comparada, que tendrá lugar en Salamanca del 17 al 21 de junio, defendiendo así la puesta por la educación y por el trabajo que se realizan en las universidades, especialmente en la de Salamanca, frente a los recortes del Gobierno.

Esta idea estará presente en el Congreso de Educación Comparada en el que, analizando el pasado, el presente y

el futuro de los sistemas educativos, los expertos replantearán hacia dónde debe ir la educación.

El encuentro, en el que participarán 140 investigadores de los cinco continentes, está promovido por la Sociedad Europea de Educación Comparada (CESE) y llevará por título “Imperio, postcolonialidad e interculturalidad: educación comparada entre pasado, presente y futuro”. Es la segunda vez que una universidad española acoge este congreso que nace en el Instituto de Educación de Londres.